

¡ESAS VELOCIDADES!. — Nos han rogado abordemos este problema — que tan funestas consecuencias puede acarrear — dadas las acertadas medidas tomadas por el señor alcalde para vejar por el cumplimiento de las ordenanzas municipales.

Como, con anterioridad, ya tratamos sobre el particular sin resultado positivo alguno, hoy publicamos íntegramente nuestro trabajo sobre este mismo tema, que apareció en EL DIARIO VASCO del día 22 de abril pasado:

“A quien corresponda”. — Le todos los vecinos de nuestra localidad son sobradamente conocidas las exageradas velocidades que desarrollan muchos coches y motocicletas al pasar por nuestra villa, a pesar de que existen carteles anunciando marcha moderada.

Teniendo en cuenta las estrechas aceras y calzadas de nuestras calles, es continuo el riesgo para el pacífico peatón que, necesariamente, tiene que transitar por ellas. Antes de que tengamos que lamentar algún trágico accidente, creemos necesario se adopten algunas medidas para estos infractores del Código de Circulación, que no respetan las normas establecidas para velocidades dentro de los cascos urbanos de población”.

BODA. — En la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, en la capilla del Santo Cristo de la Agonia, adornada con profusión de flores, tuvo lugar el pasado martes el enlace matrimonial de la encantadora señorita María Cruz Urce!ay, con el conocido joven vergarés José María Arana.

A los acordes de una marcha nupcial, entro en el templo el novio, que ofrecía su brazo a su hermana y madrina, señorita María Dolores Aránzazu Arana. A continuación iba la novia, del brazo de su padre y padrino, don Doroteo Urce!ay.

Bendijo la unión don Pascual Arana (capellán del Convento de las Siervas de María), primo de los contrayentes, quien, al final de la misa que ofreció don Juan Gabilondo, coadjutor director de la Congregación de San Luis Gonzaga y consiliario de A. C., le dirigió una emotiva plática.

Durante la ceremonia, el coro de la S. C. R. “Umöre-Ona” interpretó diversas obras de música sacra. Terminada esta, los novios e invitados se reunieron en una íntima fiesta. Al final, el nuevo matrimonio, que recibió innumerables felicitaciones, a la que unimos la nuestra muy sincera, salió para recorrer diversas capitales españolas. — C.